



Fédération Française de Billard

Fondée en 1903

Affiliée au Comité National Olympique & Sportif Français

Agréée par le Ministère chargé des Sports

**FORMULAIRE DE CANDIDATURE A L'ELECTION COMPLEMENTAIRE
AU SEIN DU COMITE DIRECTEUR DE
LA FEDERATION FRANCAISE DE BILLARD
LE 16/06/2019 – CABESTANY**

Informations publiées

NOM – PRENOMS	DUCHET DIDIER FRANCOIS GUY
---------------	----------------------------

RESPONSABILITES PASSEES OU ACTUELLES :

a. dans une association (club)	Secrétaire Etoile de Châteauroux section billard-secrétaire club omnisports de Châteauroux
b. dans un comité départemental	Membre du bureau du CDB41 de la ligue Centre Val de Loire
c. dans une ligue	
d. au sein de la Fédération	

MOTIVATION (remplir ce cadre ou joindre une lettre de motivation) :

Joueur de billard Carambole et 5 quilles depuis 4 ans, j'ai découvert un sport passionnant mais resté cependant confidentiel, et ce, malgré les efforts des uns et des autres au niveau local ou fédéral. Attirer les jeunes est l'axe primordial à développer, promouvoir tous les modes de jeu et tisser un maillage de cadres formateurs me semblent être les directions de notre réflexion. Le projet fédéral 2017-2020 va bien dans ce sens et l'échec récent de la non retenue de notre sport « sport de démonstration » aux JO de Paris 2024 ne doit pas freiner notre ambition. Il y va de la survie du billard car si, certains modes de jeu sont en plein essor médiatique (snooker 3 bandes et même 5 quilles), il faut bien admettre que l'âge moyen des licenciés est élevé.

Tout ce travail d'information passe nécessairement par une politique de communication envers les futurs pratiquants : contacts à développer avec les écoles et collèges, information dans les médias locaux de toute initiative de club, promotion du billard au féminin (comme l'a fait récemment le club de Blois), mise en relation des clubs avec les collectivités territoriales même si la plupart des clubs sont municipaux.

Faire venir les jeunes au billard, c'est aussi briser des codes ; le billard, ce n'est pas que les « trous ». Faire venir les jeunes, c'est développer une réelle politique de formation d'initiateurs dans chaque ligue. C'est faire admettre les valeurs fondamentales de notre sport comme la maîtrise de soi, la concentration, le respect de l'adversaire. Voilà en quelques mots les motivations qui me conduisent à présenter ma candidature à ce poste. En quoi puis-je être utile ? Ma motivation de changer les choses, d'aller au contact des partenaires pour la mise en place de conventions (matériel, pédagogiques ou financières), mon expérience de chef d'établissement à conduire et animer des réunions de travail... Ecrire ces quelques mots, c'est facile ; agir est plus compliqué. C'est ce qu'on attend du candidat. C'est ce que je souhaite faire autour du projet fédéral et des instances dirigeantes.

SIGNATURE DU CANDIDAT :

Joindre l'extrait du casier judiciaire modèle n°3 – datant de moins de trois mois – pour tous les candidats

Demande à effectuer en ligne

Les candidatures devront parvenir par LETTRE RECOMMANDEE avec accusé de réception au SECRETARIAT FEDERAL pour le 30/04/2019 dernier délai, cachet de la poste faisant foi.